

Lavrov y Pompeo dialogan sobre Venezuela, Corea del Norte, Siria e Irán



Sochi, 14 may (Sputnik).- El ministro de Exteriores ruso, Serguéi Lavrov, afirmó que discutió con el secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo, la situación en Venezuela, Corea del Norte, Siria, Ucrania, Afganistán e Irán.

También hablamos de las relaciones bilaterales e intercambiamos opiniones sobre otros problemas internacionales y regionales, dijo Lavrov en una rueda de prensa tras una reunión con Pompeo en el balneario ruso de Sochi.

En lo que se refiere a la crisis en Venezuela, el canciller ruso destacó que Moscú aboga por dejarle al pueblo venezolano determinar su futuro. 'Es muy importante que todas las fuerzas políticas patriotas de ese país se sienten a dialogar', comentó Lavrov al añadir que el Gobierno del presidente Nicolás Maduro está preparado para este diálogo.

Calificó las negociaciones con Pompeo de 'francas' y 'útiles' e indicó que Rusia y EEUU reafirmaron la necesidad de restablecer el funcionamiento de los canales de comunicación entre Moscú y Washington.

Recordó Lavrov que estos canales fueron suspendidos tras acusaciones infundadas que EEUU presentó contra Rusia por la supuesta injerencia en las elecciones presidenciales estadounidenses en 2016.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190654-lavrov-y-pompeo-dialogan-sobre-venezuela-corea-del-norte-siria-e-iran>



Radio Habana Cuba